

Geiger Gruppe erweitert Führungsteam Peter Hingott wird fünftes Mitglied der Geschäftsleitung

Die Geiger Gruppe stellt ihre Geschäftsleitung neu auf: Ab dem 6. Oktober 2025 wird Peter Hingott Teil des Führungsteams. Das familiengeführte Unternehmen gewinnt damit einen Kollegen mit langjähriger Branchenerfahrung und fundierter Management-Kompetenz. Mit diesem Schritt erweitert die Geiger Gruppe gezielt ihr Führungsteam und setzt ein klares Zeichen für nachhaltiges Wachstum und strategische Weiterentwicklung in einem dynamischen Marktumfeld.

Die Entscheidung zur Erweiterung der Geschäftsleitung ist das Ergebnis eines intensiven Prozesses. Die bisherigen Mitglieder haben ihre Rollen neu definiert, um die Zukunftsfähigkeit der Geiger Gruppe weiter zu stärken. Im Mittelpunkt steht dabei das Ziel, die Produkte und Leistungen der Geiger Gruppe gezielt zu einer Kreislaufgesellschaft weiterzuentwickeln und nachhaltiges Wachstum zu ermöglichen. Die Berufung von Peter Hingott markiert einen zentralen Meilenstein auf diesem Weg.

„Wir haben uns gefragt, was wir heute tun müssen, um morgen unsere Strategie erfolgreich weiterzuentwickeln“, sagt Josef Geiger, Geschäftsführender Gesellschafter. „Mit Peter Hingott kommt ein erfahrener Kollege zu uns, der unsere Werte teilt und unsere Entwicklung mitgestalten wird.“

Peter Hingott bringt jahrzehntelange Erfahrung in der Bau- und Umweltbranche mit, davon 25 Jahre in familiengeführten Unternehmen. Seine Entscheidung für Geiger war bewusst, wie er selbst sagt: „Ich wollte wieder Teil eines Unternehmens mit familiären Wurzeln und starker Kultur werden. Die Menschen, die ich in den vergangenen Wochen kennenlernen durfte, die gelebte Unternehmenskultur sowie die nachhaltige Weiterentwicklung des Unternehmens haben mir die Entscheidung leicht gemacht. Ich freue mich darauf, einen Beitrag zum weiteren Erfolg der Geiger Gruppe zu leisten.“

Mit dem Eintritt von Peter Hingott setzt die Geiger Gruppe ein klares Zeichen – für Stabilität, für Wachstum und für den nächsten Schritt in Richtung Kreislaufgesellschaft. Pius Geiger, Geschäftsführender Gesellschafter, bringt es auf den Punkt: „Wir gestalten die Zukunft – mit Haltung, mit Strategie und mit den richtigen Menschen an unserer Seite.“

Bildrechte: Geiger Gruppe

Über die Geiger Gruppe:

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die Geiger Gruppe mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt.

Pressekontakt: Geiger Pressestelle | E-Mail: presse@geigergruppe.de

Geiger Gruppe | Herzmanns 10 | 87448 Waltenhofen | Telefon: +49 8322 18-171